

MOTIONS

- 62. *Giroux*.—Pour un règlement à l'effet de fermer certaines rues. (15 octobre).
- 63. *Resther*.—Pour amender le règlement No. 210. (15 octobre).
- 64. *Martin, J. B. A.*—Pour amender les règlements Nos. 236 et 313. (15 octobre).
- 65. *Martin, J. B. A.*—Pour amender le règlement No. 261. (15 octobre).
- 66. *Prud'homme*.—Pour remplacer l'inspecteur de la Ville ou lui donner un adjoint. (15 octobre).
- 67. *Resther*.—Pour amender le règlement No. 328. (15 octobre).

REGLEMENTS

- 68. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement amendant le règlement No. 362. (Lévesque.) (13 octobre.)
- 69. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement à l'effet de fermer certaines rues. (Bumbray.) (5 juillet.)
- 70. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement amendant le règlement No. 391. (Prud'homme.) (27 sept.)
- 71. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement amendant le règlement No. 92 re trottoirs. (Gallery.) (5 avril.)
- 72. 1re, 2me et 3me lecture d'un règlement prohibant la circulation de voitures lourdes dans certaines rues. (Gallery.) (27 sept.)
- 73. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de garantir les obligations de la Cie d'Exposition (L. A. Lapointe.) (28 juillet.)
- 74. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les théâtres. (Proulx.) (14 juillet.)

MOTIONS

- 75. *Dagenais*.—Pour amender le règlement No. 318. (22 oct.)
- 76. *Yates*.—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour réviser les règlements concernant la construction des édifices. (22 octobre.)
- 77. *Mercier*.—Pour abolir la taxe d'eau. (22 octobre.)
- 78. *Mercier*.—Pour codifier les règlements, etc. (22 octobre.)
- 79. *Mercier*.—Pour faire imprimer les témoignages rendus devant la Commission Royale. (22 octobre.)
- 80. *Mercier*.—Pour amender certaines sections de la charte de la Cité. (22 octobre.)
- 81. *Giroux*.—Pour un règlement à l'effet de permettre au gouvernement fédéral de construire un tunnel au-dessous de la ruelle des Fortifications. (22 octobre.)
- 82. *Lapointe, L. A.*—Pour amender les règlements Nos 132, 236 et 313. (22 octobre.)
- 83. *Laviolette*.—Pour élargir la rue Rivard. (22 octobre.)
- 84. *Séguin*.—Pour ouvrir la rue Ste-Elizabeth. (22 octobre.)
- 85. *Yates*.—Pour élargir la rue Dorchester. (22 octobre.)
- 86. *Lavallée*.—Pour annexer Notre Dame de Grâce. (22 oct.)

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.



EGOUTS

Département de la Voirie

DES SOUMISSIONS cachetées adressées au greffier de la Ville, et portant à l'endos "Soumissions pour égout", seront reçues au bureau du greffier de la Ville jusqu'à MIDI, LUNDI, le 15 NOVEMBRE 1909, pour la construction d'un égout de 5 pieds circulaire dans la partie de rue ci-dessous mentionnée avec les raccordements nécessaires suivants les profils et devis que l'on peut voir au bureau du soussigné, à savoir:

ROE SHERBROOKE, 5ième SECTION—De la rue Victoria à la rue Drummond.

MOTIONS

- 62. *Giroux*.—For a by-law to close certain streets. (15th Oct.)
- 63. *Resther*.—To amend by-law No. 210. (15th Oct.)
- 64. *Martin, J. B. A.*—To amend by-laws Nos. 236 and 313. (15th Oct.)
- 65. *Martin, J. B. A.*—To amend by-law No. 261. (15th Oct.)
- 66. *Prud'homme*.—To replace City Surveyor or give him an assistant. (15th Oct.)
- 67. *Resther*.—To amend by law No. 328. (15th Oct.)

BY-LAWS

- 68. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 362. (Lévesque. 15th Oct.)
- 69. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to close certain streets. (Bumbray.) (5th July.)
- 70. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 391. (Prud'homme.) (27th Sept.)
- 71. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 92 re sidewalks. (Gallery.) (5th April.)
- 72. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic on certain streets. (Gallery.) (27th Sept.)
- 73. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to guarantee bonds of Exhibition Coy. (L. A. Lapointe.) (28th July.)
- 74. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law re Theatres. (Proulx.) (14th July.)

MOTIONS.

- 75. *Dagenais*.—To amend by-law No. 318. (22nd Oct.)
- 76. *Yates*.—For a Special Committee to revise building by-laws. (22nd Oct.)
- 77. *Mercier*.—To abolish water taxes. (22nd Oct.)
- 78. *Mercier*.—To codify by-laws, etc. (22nd Oct.)
- 79. *Mercier*.—To print evidence given before Royal Commission. (22nd Oct.)
- 80. *Mercier*.—To amend certain articles of the City Charter. (22nd Oct.)
- 81. *Giroux*.—For a by-law to allow the Dominion Government to construct a tunnel under Fortification lane. (22nd Oct.)
- 82. *Lapointe, L. A.*—To amend by-laws 132, 236 and 313. (22nd Oct.)
- 83. *Laviolette*.—To widen Rivard street. (22nd Oct.)
- 84. *Séguin*.—To open Elizabeth street. (22nd Oct.)
- 85. *Yates*.—To widen Dorchester street. (22nd Oct.)
- 86. *Lavallée*.—To annex Notre-Dame de Grâce. (22nd Oct.)

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



SEWERS

Road Department

SEALED TENDERS addressed to the undersigned and endorsed "Tender for Sewer" will be received at the office of the City Clerk until NOON, MONDAY, the 15th of NOVEMBER 1909 for the construction of a sewer 5 foot circular in the undermentioned section of street with the necessary connections according to the sections and specifications on view in the office of the undersigned:

SHERBROOKE STREET, 5th SECTION—From Victoria street to Drummond street.